

lunes 9 de marzo de 2020

Concluyen las obras de remodelación integral del peatonalizado tramo de calle Chimeneas entre Herrezuelos y Lucena tras una inversión de 75.000 euros con cargo a las obras PFEA 2019

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el concejal delegado de Obras, José Ramón Carmona, y la teniente de alcalde de Urbanismo y Mantenimiento, Teresa Molina, han visitado en la mañana de hoy la calle Chimeneas con el objetivo de supervisar el resultado de las obras de remodelación a las que se ha visto sometido el tramo de dicha vía comprendido entre Herrezuelos y Lucena.



15 personas han trabajado directamente durante tres meses en el primero de los proyectos concluidos correspondientes a las obras PFEA 2019, teniendo una inversión concreta en este caso de 75.000 euros dentro de la planificación que tiene estipulada desde hace unos años el Ayuntamiento en pro del Centro Comercial Abierto de nuestra ciudad y que ha conllevado la mejora de vías cercanas como Duranes, Mercillas, Plato, Toronjo, Correa o incluso el último tramo de Lucena hasta la Cruz Blanca.

Uno de los aspectos a destacar también, como consecuencia de esta intervención, es el hecho de que se haya procedido a peatonalizar este tramo aprovechando la plataforma única en la que ha quedado configurada su superficie, cuyo aspecto dista radicalmente del mal estado que tenía antes de esta actuación, destacando también el hecho de la remodelación y sustitución de todas las canalizaciones y saneamientos de la calle tras décadas sin ser objeto de mejora alguna. Por ello, se ha decidido peatonalizar una muy concurrida calle (185 metros) de tránsito intermedio entre las zonas comerciales de los entornos de calle Duranes, Comedias o Mercillas, habiéndose colocado ya un macetero decorativo en el centro de la calle para impedir el acceso de vehículos (el giro hacia Lucena deberá hacerse obligatoriamente ahora por la cercana calle Mancilla).

El alcalde Manolo Barón ha destacado que se trata de una nueva actuación enmarcada en el Centro Comercial Abierto, siendo este tramo de Chimeneas una calle céntrica y de mucho paso y trasiego que, sin embargo, se encontraba en un estado lamentable hasta ahora. El concejal José Ramón Carmona ha ensalzado "la apuesta sin precedentes por el tránsito peatonal en pleno entorno comercial" que se está llevando a cabo en los últimos



años en nuestra ciudad. El Área de Mantenimiento también ha colaborado en el proyecto al llevar a cabo diversas actuaciones de jardinería y pintura en esta calle a la conclusión de los trabajos de obra, mejorando notablemente el aspecto de la vía.

